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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº$95pom 2

EMENTA: Informações se há projetos
para a extensão da Av. Paulista com
Av. dos Imigrantes.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e Vereadoras

Considerando o grande fluxo de veículos que fazem

uso da Avenida Paulista e da Avenida dos Imigrantes;

Considerando que a Fábrica da Rigesa não está mais

instalada em nosso Município;

Considerando que a interligação entre as Avenidas

citadas será de grande importância para melhora do trânsito em nossa cidade;

O vereador Fábio Damasceno, no uso de suas

atribuições legais, requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário,

que seja encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes

pedidos de informações:

1. Existem estudos para a ligação das

Avenidas?

2. Caso positivo, como será o projeto?

3. Caso negativo, é possivel o Município fazer a

interligação das Avenidas? 4. Como depende da autorização de propriedade

º particular para interligação das Avenidas, existe a

É possibilidade da Prefeitura fazer tal intermediação?

E 5. A Prefeitura tem conhecimento do que será

construído no local da antiga Rigesa?
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